

# Burgwalder Nachrichten

## Büroleiter Detlef Engel - 40-Jahre im Dienste der Gemeinde Burgwald



Detlef Engel, Büroleiter der Gemeindeverwaltung Burgwald, feierte am 01. August dieses Jahres sein 40-jähriges Dienstjubiläum.

In diesen 40 Jahren hat Detlef Engel

- eine Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten absolviert
- einen 15 monatigen Grundwehrdienst abgeleistet
- zahlreiche Fort- und Weiterbildungslehrgänge absolviert
- ist zum Standesbeamten ernannt worden
- hat eine umfangreiche Fortbildung zum Verwaltungsfachwirt abgelegt
- eine Vielzahl von unterschiedlichen Aufgaben in den Abteilungen einer Kommunalverwaltung erledigt
- war und ist maßgeblich an der Einführung der Doppik und bei allen Prozessen der Verwaltungsmodernisierung beteiligt
- und hat bislang mit drei Bürgermeistern zusammen gearbeitet.

Bürgermeister Koch und Detlef Engel hatten sich 1983 während ihrer Ausbildungszeit in der Berufsschule in Korbach kennengelernt. Damals konnte man noch nicht ahnen, dass die beiden einmal in dieser beruflichen Konstellation zusammenarbeiten, wie das momentan der Fall ist.

„Detlef ist ein Büroleiter, wie er besser nicht sein kann“, so Lothar Koch. „Du bist ein außerordentlich fachkundiger Mitarbeiter, der zudem bei allen Kollegen, bei den in politischen Gremien Tätigen und bei den Bürgern sehr beliebt ist. Du bist für mich – neben der freundschaftlichen Beziehung, die uns beide verbindet – eine (wenn nicht sogar: **DIE**) wichtige Stütze in der Verwaltung, ein fleißiger und vor allem sehr loyaler Mitarbeiter auf den ich mich zu 102 % verlassen kann.“

In den 40 Jahren „Kommunalverwaltung“ hat sich bei Detlef Engel ein enormes Fachwissen angesammelt und in den 40 Jahren „Gemeinde Burgwald“ zudem ein Wissen über Vorgänge und Personen angesammelt, das aus keinen Unterlagen oder Gesetzestexten abgerufen werden kann.

Alle Kollegen und auch frühere dienstliche Weggefährten waren zu einer Gartenparty bei Detlef Engel eingeladen und feierten mit ihm sein Jubiläum.

Bürgermeister Koch bedankte sich im Namen der Kolleginnen und Kollegen, der gemeindlichen Gremien und einer Vielzahl der Bürgerinnen und Bürger herzlich für 40 Jahre Einsatz für unsere Gemeinde Burgwald.